

# REMERCIEMENTS

Les associations les « AMIS DE RAYMOND POULIDOR ET ANDRÉ DUFRAISSE (ARPAD)» et « BLONDIN EN LIMOUSIN » expriment leurs vifs remerciements aux personnes physiques et morales sans lesquelles cette exposition n'aurait pu être réalisée, en particulier :

- Les Sociétés Newsport et Découp'lettres
- Le Conseil Régional du Limousin ;
- Le journal *L'Equipe* ;
- La communauté de communes Briance – Combade ;
- La commune de Masléon ;
- Les photographes : Gaston-François BERGERET, et Michel WASIELEWSKI ;
- Les dessinateurs PIC (Pierre CHARLES) et REDON.

Les documents iconographiques reproduits proviennent presque tous de collections privées. Leurs auteurs n'ont pas pu être systématiquement identifiés.